

Editorial

Carla Dias

Gastroenterólogo-Endoscopista. Miembro del comité de redacción de la Revista Gen.

Si bien algo ha redimensionado el mundo entero ha sido la pandemia Covid-19 pero no todo el impacto ha sido negativo.

Desde el seno de nuestra sociedad científica ha resurgido un intercambio científico con gastroenterólogos y endoscopistas alrededor del mundo que había estado mermado bajo la sombra del momento histórico geoeconómico-político que venía viviendo nuestro país.

Las plataformas digitales emergentes de forma ambivalente han permitido estrechar lazos con colegas a nivel internacional y nutrirnos de actualizaciones y conocimientos en las diversas áreas de la gastroenterología y endoscopia. Para muchos una realidad nunca visualizada donde todos en segundos tuvimos que entrenarnos y adaptarnos. Este uso de las tecnologías de la información permitirá la generación de vasos comunicantes que conecten a investigadores de diferentes lugares del mundo para compartir experiencias científicas.

Esto nos habla de un mundo en evolución donde la verdad absoluta no es hoy ni mañana es el segundo vivido y visualizado.

Somos seres humanos de resiliencia pero también de transformaciones que nos llevan a un crecimiento y mejoramiento. Pasamos del escenario físico, de un pódium y un auditorio en un abrir y cerrar de ojos a un plano que nos hace estar lejos y tan cerca a la vez. Este mundo cibernético al cual nos incorporamos y nos tuvimos que entrenar para poder mantener y estrechar lazos de comunicación científica quedará vigente en la historia.

Por otra parte, el resurgimiento de las consultas virtuales nos plantea interrogantes. ¿Realmente desvirtúan el código de ética o son una herramienta actual con impacto en pro del beneficio de la salud del paciente?... aún habrá mucho que demostrar mediante estudios científicos debidamente reglados y protocolizados del verdadero impacto y resultados beneficiosos.

Nuestro presente una revista científica digitalizada con un consejo editorial actualizado e identificado, con verdadero sentido de pertenencia. Los autores, gastroenterólogos nacionales e internacionales, cuyo punto cumbre de sus investigaciones es la publicación permitiendo la divulgación de los resultados de un trabajo minucioso y muchas veces largo y paciente de uno o varios investigadores; cumpliendo verdaderamente con su razón de ser.

Un editor y comité de redacción comprometidos a entregar todos los esfuerzos para reconstruir los cimientos para la reindexación. Por ello invitamos a todos los miembros y no miembros SVG a trabajar unidos por una revista indexada reconocida internacionalmente.... este es su hogar científico

¡Bienvenidos todos!